
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 35/2025

Solicita informações acerca da 
continuidade do programa de saúde 
“Consultório na Rua”. 

A vereadora Filipa Brunelli, no uso de suas atribuições regimentais e em 

conformidade com o Regimento Interno desta Casa de Leis, com fundamento no inciso XIX 

do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de Araraquara, vem, respeitosamente, à 

presença de Vossa Excelência requerer informações detalhadas sobre a continuidade do 

Programa Consultório na Rua, considerando sua importância para o atendimento à 

população em situação de rua em nossa cidade.

 

Justificativa:

O programa Consultório na Rua, implementado em Araraquara no último 

ano, tem se mostrado um serviço essencial na garantia do acesso à saúde para a população 

em situação de rua, proporcionando atendimentos médicos, psicológicos e de assistência 

social diretamente nos territórios.

Este programa foi possível graças à captação de recursos do Governo do 

Estado e à articulação de recursos próprios do município, sendo uma conquista que contou 

com a intervenção e apoio direto deste mandato.

No entanto, para assegurar a continuidade e eficiência desse importante 

serviço, é necessário que esta Casa de Leis seja informada sobre o seu andamento, 

estrutura atual, equipe técnica e o cronograma de atendimento junto à população 

atendida.

Dessa forma, solicito as seguintes informações: 

1. Qual a previsão de continuidade do Programa 

Consultório na Rua no município de Araraquara?

2. Quem será o responsável pela coordenação do 

programa no atual exercício? 
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3. Qual o cronograma previsto de atendimentos da equipe 

junto à população em situação de rua?

4. Quantos atendimentos foram realizados desde o início 

do programa e qual a média mensal de atendimentos?

5. Como está composta a equipe técnica responsável pelo 

serviço atualmente? 

- Quantos médicos, enfermeiros, psicólogos, assistentes 

sociais e demais profissionais integram a equipe?

6. Qual a situação do estoque de insumos presentes na 

ambulância do programa?

- Há a previsão de reposição regular de medicamentos e 

materiais necessários para o atendimento?

7. Há articulação com outras secretarias municipais para 

fortalecer o atendimento dessa população vulnerável? 

Por fim, reitero a importância de se manter e fortalecer o Consultório na 

Rua, que tem se consolidado como uma política pública fundamental para garantir a 

dignidade e os direitos das pessoas em situação de rua, sendo indispensável que o 

município assegure sua continuidade e ampliação.

Sendo o que se apresenta para o momento, solicito o envio das informações 

requeridas no prazo regimental.

Atenciosamente,

FILIPA BRUNELLI

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 13 de janeiro de 2025.
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